

Schnitzeljagd durchs Lindachholz

Hengersberg.

Zahlreiche große und kleine Menschen tummelten sich auf dem Spielplatz am Lindachholz, wohin der Hengersberger Bürgerblock aus Anlass des Weltkindertages zu



einem Spielenachmittag eingeladen hatte. Die Kinder konnten bei einer Schnitzeljagd durchs Lindachholz mit Schatzsuche mitmachen und riesige Seifenblasen erzeugen. Außerdem konnten sie ihr sportliches Talent beim Sackhüpfen, Dosenwerfen und Gummistiefelweitwurf ausleben. Highlight aber war ein Parcours mit Wippe und Tunnel für die selbst mitgebrachten, ferngesteuerten Autos, die natürlich zu Hause noch auf Fahrtüchtigkeit und voll geladene Akkus überprüft worden waren. Strahlender Sonnenschein lud währenddessen Eltern und Begleitpersonen ein, ihre mitgebrachten Picknickdecken auszupacken und es sich auf der Wiese gemütlich zu machen. Die Vorsitzende des Hengersberger Bürgerblocks **Anja Holzfurtner** und ihr Helferteam bedankten sich bei ihren Gästen für die Teilnahme und die grandiose Stimmung, die regelrecht zu einer Wiederholung auffordert.